
 

 

 

CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO E AMMINISTRATIVO 

 

 

VERBALE SEDUTA 15 NOVEMBRE 2022 
 

Il giorno 15 Novembre 2022 alle ore 9:40 in modalità telematica utilizzando Zoom si è riunito, 

regolarmente convocato, il Consiglio del Personale Tecnico e Amministrativo (di seguito Consiglio 

PTA) dell’Università di Padova per discutere il seguente: 

 

Ordine del giorno 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Comunicazioni; 

3. Incontro con il Direttore Generale; 

4. Decisione su proposte di modifica dei meccanismi di elezione del CPTA; 

5.  Varie ed eventuali.  

 

 

La posizione dei componenti del Consiglio è la seguente: 

Componente  P A Ag Note 

Agosto Vincenzo  X   esce alle 11.15 

Campagna Rosa Maria X    

Dalla Via Aldo X    

Del Favero Letizia X    

     Friscina Daniela X   entra alle 10.00 

Furlan Michele  X    

Mancino Giovanni X   entra alle 10.20 

Martella Donatella X    

Montin Luca X    

Nalesso Federica X    

Ranieri Domenico X    

Schiavon Laura X    

Serrano Edgar Josè   X  
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Valandro Giorgio X    

Varotto Barbara   X  

Legenda: P = presente, A = assente, G = assente giustificato 

Presiede la seduta Aldo Dalla Via. 

Svolge le funzioni di segretario verbalizzante il consigliere Vincenzo Agosto. 

Partecipa alla seduta, senza diritto di voto, il rappresentante in senato accademico Andrea 

Berto. 

 

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, riconosce valida la seduta che dichiara 

aperta alle ore 09.45. 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il verbale della seduta del 19 Ottobre 2022, la cui bozza era già stata trasmessa via mail ai 

consiglieri, viene approvato all’unanimità. Il Presidente si impegna a farlo pubblicare 

tempestivamente sul sito di ateneo.  

2. Comunicazioni 

Il Presidente comunica che la prossima seduta è fissata il giorno Martedì 13 Dicembre presso 

sala Canova alle ore 9:45. Alle ore 10.00 interverrà il Prorettore con delega all’Organizzazione e 

Bilancio prof. Antonio Parbonetti per presentare il bilancio preventivo. 

Il Presidente comunica altresì che dopo le ore 10 è stato inviato a partecipare alla seduta il 

Direttore Generale, per trattare in primis le questioni relative ai progetti PNRR e per uno scambio 

di opinioni relativamente alle problematiche organizzative del PTA.  

Anche in questa seduta la durata degli interventi durante il dibattito sarà limitata a 5 minuti. 

3. Incontro con il Direttore Generale 

Alle ore 10.05 si collega in seduta il Direttore Generale. 

 

Il Presidente spiega alcuni punti sui quale il Consiglio vuole aprire un confronto in particolare: 

 

● su alcune criticità del lavoro dei colleghi coinvolti nei progetti PNRR, sulle necessità di 

identificare tempestivamente il personale coinvolto, sulle necessità di nuove assunzioni a 

supporto delle esigenze del PNRR ma anche una valorizzazione delle competenze interne 

all’ateneo, e in generale sull’opportunità di rivedere il regolamento conto terzi, anche per 

adattarlo meglio alle esigenze dei progetti PNRR, così come era stato identificato nel 

corso della seduta precedente 

● sul lavoro agile ed il telelavoro, in previsione del rinnovo dei contratti individuali 

● sul futuro del Consiglio del PTA, in particolare si vede con favore la possibilità a partire 

dal prossimo mandato, di mettere a disposizione dei Consiglieri una adeguata formazione 

relativamente all’analisi del bilancio e alle soft skill manageriali e gestionali, in modo che 

il Consiglio possa assolvere al meglio alla funzione propositiva che lo Statuto gli 

attribuisce. 
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Il Direttore Generale spiega come il PNRR impatterà sul bilancio dell’ateneo per un importo 

complessivo di circa 150 milioni di euro in circa 4 anni. L’importo è considerevole, ma 

paragonabile all’impegno che è già stato sostenuto per i progetti eccellenza, che si aggira intorno 

a 100 milioni di euro. Allo stato attuale dal ministero non è ancora arrivata la prima trance del 

finanziamento. 

 

Gli incentivi che potranno essere erogati al personale saranno elargiti per stato di avanzamento 

dei lavori sulle economie di gestione, quindi è possibile effettuare dei pagamenti anche prima 

della conclusione dei progetti nel 2026. Attualmente un terzo degli utili va all’ateneo e può essere 

destinato anche al potenziamento e all’incentivazione del personale, gli altri due terzi restano ai 

dipartimenti che possono distribuirli nei limiti delle indicazioni già stabilite dal CDA. 

Prossimamente verranno emanate le linee guida per la gestione dei progetti PNRR. 

 

Sulla questione del lavoro agile il Direttore Generale conferma quanto già definito nel PIAO 

2022/2024, e nell’arco di un paio di settimane sarà emanata a cura dell’area risorse umane la 

nuova circolare relativa al lavoro agile per una durata di 12 mesi a partire dal 1/1/2023. 

 

Al termine della discussione il Presidente ringrazia e saluta il Direttore Generale che lascia la 

seduta. 

4. Proposta di modifica art. 27 comma 4 dello statuto; 

Il Presidente spiega che nel gruppo di lavoro che si è tenuto lo scorso venerdì 11 novembre 

sono stati trattati questi argomenti: 

● favorire l’elezione del consiglio del PTA contestualmente al senato accademico; 

● meccanismi per garantire una maggiore rappresentatività del personale; 

● meccanismi per favorire la parità di genere. 

 

Nell’ampia discussione che segue si registra un certo interesse per le tematiche relative 

all’elezione del Consiglio del PTA, senza però l’evidenza di una posizione predominante. 

 

In generale da parte della maggioranza dei Consiglieri presenti si accoglie con un certo favore la 

possibilità di rendere contestuali le elezioni di senato e CPTA ma non si ritiene necessario 

introdurre dei meccanismi per garantire una maggiore rappresentatività dell’organo perché si 

ritiene che negli ultimi mandati si è registrata comunque una composizione abbastanza 

eterogenea anche senza questi meccanismi. 

Relativamente alla questione della parità di genere, la maggior parte dei Consiglieri non si pone 

delle grosse problematiche, visto che la composizione dell’elettorato attivo dovrebbe essere tale 

per cui non dovrebbero sorgere, neppure in futuro, problematiche in tal senso. 

I Consiglieri vedono con favore la possibilità di prevedere dei percorsi di formazione per i nuovi 

eletti in consiglio, così come discusso in precedenza anche con il Direttore Generale. 

 

Da parte dei Consiglieri emergono essenzialmente due linee di pensiero: chi propende per 

presentare una delibera subito e chi invece preferisce delegare questo tema al prossimo CPTA. 

Il Presidente sottolinea che, nel caso si scelga di arrivare ad una delibera, è opportuno farlo in 

maniera tempestiva per evidenti ragioni legate alla scadenza dell’attuale mandato del Consiglio. 
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Dopo ampia discussione, preso atto di tutte le diverse posizioni e rilevata l’impossibilità, anche 

per motivi di tempo, di scrivere immediatamente una delibera che ottenga l’approvazione della 

maggioranza dei Consiglieri, Il Presidente si prende l’incarico di elaborare nei prossimi giorni una 

bozza con le proposte di modifica da apportare al regolamento generale di ateneo relativamente 

alla parte che disciplina il Consiglio del PTA (artt. 109-114). Tale proposta sarà presentata ai 

Consiglieri via email per una decisione in merito, prima della prossima seduta del mese di 

dicembre. 

5. Varie ed eventuali 

Non vengono trattati ulteriori argomenti. 

 

Esaurito il tempo a disposizione il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 12.30. Il verbale 

verrà portato in approvazione nella prossima seduta. 

 

Il Presidente 

Aldo Dalla Via  

                                  Il Segretario 

                               Vincenzo Agosto 
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